



## Communiqué

Saison hivernale 2018-2019

### A Lausanne, octobre rime avec ouverture des patinoires

**Virevolter sur la glace, imiter les stars du Lausanne Hockey club ou tout simplement profiter du plaisir de la glisse à Lausanne, deux patinoires accueillent les amateurs de la discipline. Dans le sud de la ville, à Montchoisi, la piscine cède sa place à la glace, et au nord, c'est à la Pontaise que cela se passe. A vos patins !**

Pour la saison hivernale, La patinoire de **Montchoisi** ouvre ses portes du :

**Samedi 27 octobre 2018 au dimanche 3 mars 2019**

La patinoire de la **Pontaise** ouvre, quant à elle, aux dates suivantes :

**Lundi 29 octobre 2018 au dimanche 17 mars 2019**

Les abonnements saisonniers sont disponibles aux caisses et sont valables pour les deux sites de Montchoisi et de la Pontaise.

Les horaires de patinage public sont affichés à l'entrée des établissements ou consultables sur internet : [www.lausanne.ch/patinoires](http://www.lausanne.ch/patinoires).

Pour découvrir et s'initier aux différentes activités possibles sur de la glace, la patinoire de Monchoisi organise *La Fête de la glace*, ouverte à toutes et tous, le :

**Dimanche 4 novembre 2018**

Dès 10h00, patinage et short-track avec le club des patineurs de Lausanne

Dès 14h00, venez patiner déguisé, en famille

Animations, jeux et concours seront au programme jusqu'à 16h30 !

La direction des sports et de la cohésion sociale

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Patrice Iseli, chef de service des sports, 021 315 14 01 ;**
- **Christian Barascud, responsable des patinoires, 021 315 49 60.**

Lausanne, le 24 octobre 2018